

## LES ÉCHOS DE L'ESCAUT



### AMBIANCE UN PEU DINGO À L'UNIVERSITÉ

Drôle d'ambiance hier après-midi à l'entrée de la fac du Mont-Houy. Des vigiles filtraient l'entrée de la maison des services à l'étudiant, des militants CGT arrêtaient les voitures pour distribuer des tracts (lire p. 13) et des étudiants se promenaient... déguisés. Si si, on a même croisé Wonder Woman (notre photo). La fédération des étudiants valenciennois (FEV) organisait en fait l'édition 2017 de sa Val'Dingo. Soit une course un brin déjantée où les participants s'engagent, déguisés, dans une course d'obstacles de 5km. L'objectif, on l'aura compris, est davantage de se fendre la tronche, que de défier le chrono. La veille, le compteur des inscriptions affichait, lui, 135 participants.